



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadtrat Thomas Schmid
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

12.02.2019

Unterstützung des Projektes „KinderKrisenIntervention“

Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird beauftragt, die AETAS Kinderstiftung mit dem Projekt „KinderKrisenIntervention“ ab 2020 in die Förderung der Landeshauptstadt München aufzunehmen.

Begründung:

Die AETAS Kinderstiftung mit Sitz in München ist eine gemeinnützige Organisation, die momentan fast ausschließlich spendenfinanziert arbeiten kann.

Die Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, Kinder und Jugendliche nach einem einschneidenden Ereignis zu betreuen, um spätere psychische Erkrankungen zu verhindern. Sie hilft Kindern und Jugendlichen, die ein traumatisches Erlebnis, wie z.B. den Suizid eines Elternteils, den plötzlichen Tod eines Geschwisterkindes, eine Gewalttat, etc. bewältigen müssen.

Die Hilfe der AETAS Kinderstiftung schließt eine Lücke in der Versorgung traumabelasteter Familien. Nach der allerersten Krisenintervention der Einsatzkräfte sind sie sofort für die Familien da – schnell, unkompliziert und verlässlich. Sie besuchen hochbelastete Familien zu Hause und gehen ganz individuell auf das spezifische Ereignis ein. Die Hilfe ist präventiv, damit Kinder trotz schlimmer Erlebnisse gesund bleiben können. Dabei arbeiten sie in einem Netzwerk mit anderen Bezugspersonen, Einrichtungen und Helfern.

Initiative:

Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Prof. Dr. Theiss
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Thomas Schmid
Stadtrat

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin